

COMPETICIONES

La Ligue-1 alcanza acuerdos con beIN Sports y Canal+ para evitar impagos

Los dos operadores de televisión habían suspendido los pagos al fútbol francés, pero han logrado un acuerdo que evite el colapso de los clubes en el corto plazo.

Palco23
24 abr 2020 - 19:13



La Ligue de Football Professionnel (LFP) ha logrado evitar el colapso a corto plazo de sus clubes por los impagos por televisión. La gestora del fútbol profesional en Francia ha llegado a un acuerdo con beIN Sports y Canal+ para modificar el calendario de pagos por los derechos audiovisuales de 2019-2020, confiando en que la temporada se podrá terminar.

La competición no ha detallado las condiciones del acuerdo, que “tiene en cuenta la situación sin precedentes que enfrentan los clubes”, pero también el hecho de que el canal temático catari “se enfrenta a circunstancias extremadamente difíciles”. Sólo Canal+ había impagado 110 millones de euros.

A la espera de datos oficiales, *L'Equipe* señala que Canal+ se ha comprometido a desbloquear el pago de 37 millones de euros, mientras que beIN Sports abonará 15 millones.

La LFP se ha comprometido con los dos operadores de televisión a informarle puntualmente sobre los avances que se produzcan en cuanto a la reanudación de los partidos oficiales. Si no se tuercen sus planes, el objetivo es que los primeros encuentros se disputen a partir del 17 de junio.